

tout comme son chien, avec un cri plus désespéré encore. Je croyais que c'était un sacrilège de plus, mais je vis à sa figure que cet aboiement était involontaire. Un instant après, il se remit et essaya de rire, comme s'il eût joué la comédie. Mais, en rentrant chez sa mère — une sainte femme — il aboya. Le lendemain, il aboya, puis le surlendemain, puis toujours...
Avis aux insulteurs de la croix."

R. P. DION, C. S. C.

Le R. P. Dion, le nouveau supérieur général de la congrégation de Sainte-Croix, en Canada, a tous les titres requis pour faire partie de la galerie de nos célébrités nationales qui méritent d'être mises "sous l'œil du public."

Il est aujourd'hui à la tête de l'une de nos congrégations les plus influentes et les plus sympathiques du Canada français, et les mérites qui l'ont élevé à ce poste d'honneur font de lui l'un des enfants les plus distingués de notre sol.

Né, il y a quelque cinquante ans, dans le comté de Lotbinière, district de Québec, sur la rive sud du Saint-Laurent, au-dessus de la vieille capitale, l'abbé Dion, entra, de bonne heure, dans la congrégation de Sainte-Croix, où il fit bientôt sa marque. Après quelques années passées dans les missions de son institut, au Nouveau Brunswick, il fut rappelé au collège de la Côte-des-Neiges, comme procureur. Puis,



R. P. DION, C. S. C.



M. ARSENE HOUSSAYE.

ses supérieurs l'envoyèrent à Rome, il y a quelques années, pour remplir les mêmes fonctions à la procure générale de la communauté, près le Vatican.

C'est cette charge de confiance, où il s'était déjà rendu très populaire, qu'ils lui ont fait quitter tout récemment pour l'installer à Saint-Laurent comme supérieur général de la communauté, en Canada, et curé de Saint-Laurent, en remplacement du regretté père Beaudet, décédé.

L'accession du R. P. Dion à cette importante charge a été saluée avec enthousiasme par tous ses confrères et par le public séculier qui a eu l'avantage de le connaître et d'apprécier ses hautes qualités pastorales et administratives.

SIR DONALD A. SMITH

Sir Donald A. Smith, ex-député fédéral de la division ouest de Montréal, vient d'être nommé Haut Commissaire du Canada, à Londres, où il s'en va résider.

Notre ville et notre pays perdront, en lui, l'un de leurs plus vieux et regrettés citoyens. M. Smith, aujourd'hui septuagénaire, vint d'Angleterre, encore jeune, et fut l'un des premiers pionniers de la civilisation au Manitoba et dans l'Ouest Canadien. Il y représentait les intérêts de la puissante compa-